
Subject: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation unterzogen
Posted by Katzenhase on Wed, 13 Aug 2014 10:09:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Schalker Weltmeister Benedikt Höwedes hat sich vor 4 Wochen in Düsseldorf, in der
selben Klinik, wo sich Jürgen Klopp hat Haare einpflanzen lassen, operieren lassen.

Das ist gerade mal 4 Wochen her und Höwedes trainiert in Schalke bereits. Der muss doch
bestimmt bei Kopfbällen aufpassen.

Aber finde ich gut, dass er es gegenüber der "Bild Zeitung" zugegeben hat.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by norm90 on Wed, 13 Aug 2014 10:28:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier der auszug aus dem bildplus artikel:

***Edit -> Das Kopieren und Veröffentlichen von "fremden" Texten***

http://bilder.bild.de/fotos-skaliert/haare-40268617-hf-37220694/2,c=0,w=559.bild.jpg

ich finde es super, er ist 25 jahre alt und beweist uns, das man trotz wahrscheinlich exzellenter
Beratung nicht erst warten muss bis man über 30 ist um eine (gut geplante) ht machen zu
lassen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Alex2013 on Wed, 13 Aug 2014 10:33:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trotz alledem hat er sich nicht wirklich im Internet kundig gemacht, sondern einfach aus diesen
Kreisen empfehlen lassen (so wie es dort üblich ist). 
Sonst wäre er nicht bei dem Typen gelandet

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Wed, 13 Aug 2014 10:41:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Habs grad auch im TV gesehen, dieser Dr. Villnow scheint ja bei den Promis sehr beliebt zu sein,
Klopp, Marcel Remus (TV Makler) und jetzt Höwedes fallen mir auf die schnelle ein.
Hat jemand Erfahrung mit dem?

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Niewa on Wed, 13 Aug 2014 12:58:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Das ist doch eine super Möglichkeit, für ein paar Jahre noch ein paar mehr Haare auf dem
Kopf zu haben."

Dieser Satz zeigt doch, dass er überhaupt keine Ahnung hat von der HT-Thematik. Eine HT ist
ein Eingriff fürs Leben, nicht nur "für ein paar Jahre".

Bin mal gespannt, wie das Ergebnis wird. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by norm90 on Wed, 13 Aug 2014 13:24:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Niewa schrieb am Wed, 13 August 2014 14:58"Das ist doch eine super Möglichkeit, für ein
paar Jahre noch ein paar mehr Haare auf dem Kopf zu haben."

Dieser Satz zeigt doch, dass er überhaupt keine Ahnung hat von der HT-Thematik. Eine HT ist
ein Eingriff fürs Leben, nicht nur "für ein paar Jahre".

Bin mal gespannt, wie das Ergebnis wird. 

wahrscheinlich darf/will er kein fina nehmen und wurde darüber aufgeklärt, dass die ht ohne
fina wahrscheinlich nur für ein paar jahre ein erfolg sein wird, bis der ha an anderen stellen
weitergeht .

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Haareweg on Wed, 13 Aug 2014 14:23:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er darf fin nehmen, warum denn nicht.....

seit über 5 Jahren von der Dopingliste gestrichen.
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Blackster on Wed, 13 Aug 2014 16:52:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht mir nach FUE aus.

http://abload.de/image.php?img=hoewedes800-140794031dquu5.jpg

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Wed, 13 Aug 2014 17:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Wed, 13 August 2014 16:23er darf fin nehmen, warum denn nicht.....

seit über 5 Jahren von der Dopingliste gestrichen.

Bin jetzt kein Experte aber vl. hat er angst von den Nebenwirkungen, immerhin ist er Profisportler
und verdient damit sein Geld. Da etwas zu riskieren wäre ziemlich fahrlässig. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by GrinderFX on Wed, 13 Aug 2014 17:32:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenns dann nichts geworden ist, hat er wenigstens noch Geld, das sollte ja reichen um
genügend Frauen abzukriegen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by norm90 on Wed, 13 Aug 2014 17:33:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

rapidler schrieb am Wed, 13 August 2014 19:12Haareweg schrieb am Wed, 13 August 2014
16:23er darf fin nehmen, warum denn nicht.....

seit über 5 Jahren von der Dopingliste gestrichen.

Bin jetzt kein Experte aber vl. hat er angst von den Nebenwirkungen, immerhin ist er Profisportler
und verdient damit sein Geld. Da etwas zu riskieren wäre ziemlich fahrlässig. 

richtig ! klar, es ist mittlerweile von der dopingliste gestrichen, trodzdem hat es im profisport
keinen guten ruf, da es oft verwendet wird um den nachweis von hormonpräparate zu
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vertuschen. außerdem werden viele davon müde und träge und das kann ein profifussballer
wohl nicht gebrauchen 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Katzenhase on Wed, 13 Aug 2014 22:27:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn er jetzt 4 Wochen Post-OP ist, dann sind dann Kopfbälle nicht gut, oder?

Nächste Woche in Dresden beginnt die Saison(DFB Pokal) für Schalke. Da muss er doch zum
Kopfball gehen oder spielt er erst ab dem 10. Spieltag?  

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by thereishope on Thu, 14 Aug 2014 07:20:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

uff na da bin ja mal gespannt. man hat ja schon photos von seinem nassen haar gesehen. da war
eine starke lichtung des gesamten oberkopfes zu erkennen. 
der gute mann wird also ein paar weitere transplantationen benötigen und es wird mmn dennoch
immer "licht" aussehen. einfach weil da oben aufm kopf 30.000 haare ausgefallen sind, aber nur
ein zehntel davon wieder eingesetzt wurden. 
zudem muss er hoffen, dass der haarkranz nicht bald schon das schrumpfen anfängt. halte ich
bei der intenstät seiner aga zumindest für plausibel.

ich bin einfach kein freund von haarransplantationen bei frühem, aggressivem haarausfall. finde
es auch bei sneijder und rooney bemerkbar und die nächsten jahre werden an denen nicht
spurlos vorbeigehen. ideal sind die transplantationen für leute, die in den 40ern oder späten
30ern kleinere korrekturen vornehmen. also für leute, die nicht unter einem aggressivem
haarausfall leiden. so wie zb herr linder und herr klopp.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Völler  on Thu, 14 Aug 2014 08:48:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Katzenhase schrieb am Thu, 14 August 2014 00:27Wenn er jetzt 4 Wochen Post-OP ist, dann
sind dann Kopfbälle nicht gut, oder?

Nächste Woche in Dresden beginnt die Saison(DFB Pokal) für Schalke. Da muss er doch zum
Kopfball gehen oder spielt er erst ab dem 10. Spieltag?  

Also ich köpfe die Bälle mit der Stirn und nicht mit den Geheimratsecken   
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Thu, 14 Aug 2014 09:18:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja bei Höwedes war es schon sehr auffällig das er starken AGA für sein Alter hat, bin
gespannt wie seine HT wird. Aber sieht irgendwie nicht so prall aus, nicht nur dass er es in
Deutschland hat machen lassen sondern es sieht auch noch dazu nach zu wenig Grafts für die
große Fläche die es bei ihm betrifft aus. Naja aber der hat ja so oder so Kohle ohne ende,
wenn diese HT in die Hose geht soll er sich halt von Rooney beraten lassen wo der es machen
hat lassen, die 50.000 Euro die Rooney in seiner Londoner Promiklinik gezahlt tun so einem wie
Höwedes doch eh nicht weh und dort wird es wenigst mit Sicherheit was.
Und sonst ist es doch auch egal, Höwedes hat Kohle ohne Ende und ist grad Weltmeister
geworden bei dem ist es doch sowas von egal wie der aussieht, der würd auch die heißesten
Mädels ohne Probleme bekommen selbst wenn er aussehen würd wie der Glöckner von
Notre Dame.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Katzenhase on Thu, 14 Aug 2014 09:40:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir wissen ja nicht, wie viele Haare er sich verpflanzen ließ.

Denke aber mal für die Fläche nicht so viele, weil ich grundsätzlich nicht viel von
Düsseldorfer Ärzten auf diesem Gebiet halte.

Wäre er besser nach Hattingen gefahren. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Thu, 14 Aug 2014 16:21:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Katzenhase schrieb am Thu, 14 August 2014 11:40Wir wissen ja nicht, wie viele Haare er sich
verpflanzen ließ.

Denke aber mal für die Fläche nicht so viele, weil ich grundsätzlich nicht viel von
Düsseldorfer Ärzten auf diesem Gebiet halte.

Wäre er besser nach Hattingen gefahren. 

Höwedes hatte ja anscheinend eine FUE HT, obwohl die Hattinger in letzter zeit ja auch mehr
auf FUE setzen als früher. Ich denk auch, dass er mit Hattingen in jedem Fall besser dran
wäre, aber die deutschen Kliniken und auch in Österreich geben ihr Budget halt hauptsächlich
für marketing und Werbung aus als für qualifizierte Ärzte und ein gutes Team, Kliniken wie
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Moser oder Kö Hair sind in der Öffentlichkeit aus diesem Grund leider besser bekannt. Leider
geht diesen abzock Kliniken ihre marketing vor Qualität Strategie auch noch auf.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Blackster on Thu, 14 Aug 2014 16:33:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der kann sich doch jetzt locker jährlich 1000-2000 Grafts verpflanzen lassen.
Als Millionär würde ich das eh ausnutzen und alles mögliche aus Kopf- und Bodyhairs
rausholen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Fri, 15 Aug 2014 16:45:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat er eigentlich eine FUT oder FUE gemacht? 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Alex2013 on Fri, 15 Aug 2014 18:03:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gehe mal stark von einer FUT aus.
was bewegt mich dazu?
1. Sie haben "wenig" Kompentenz bei FUE, bzw. noch weniger als bei FUT
2. hätte man schon längst ein Foto gesehen und wäre absolut nicht zu verheimlichen

PS: es tauchen ja immer wieder Artikel in den Zeitschriften zu diesem Thema auf, wenn sich so
ein Fall ereignet.
Das traurige dabei ist nur das, dass DIESE "Experten" zu Rate gezogen werden, welche keine
sind (im Vergleich).
Ganz besonders häufig die Kollegen aus dem Düsseldorfer Raum.
Ist ungefähr das selbe, als würd ich Edmond Kapplani fragen, wie ich dauerhaft professionell
Fussball spielen kann.   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by BombardeoNo8 on Fri, 15 Aug 2014 18:20:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 6 of 34 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=6566
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=94772#msg_94772
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=94772
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=15576
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=94798#msg_94798
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=94798
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=14390
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=94799#msg_94799
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=94799
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=17075
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=94800#msg_94800
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=94800
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Ich habe es gehört in den Nachrichten, es war eine FUE.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Fri, 15 Aug 2014 19:01:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BombardeoNo8 schrieb am Fri, 15 August 2014 20:20Ich habe es gehört in den Nachrichten, es
war eine FUE.

Ein Kollege meinte es war ne FUT was mich aber verwundern würde weil er ja schon wieder
voll im Training ist wegen der Narbe.

Höwedes:
"Die acht bis zehn Tage mit Schwellungen taten schon ziemlich weh."

8-10 Tage Schwellungen? WTF

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by BombardeoNo8 on Sun, 17 Aug 2014 15:39:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine FUT wegen 3000 Graft? Und dann schon wieder im Training? Der Arzt Malte Viltnow hat
gemeint, es wurden Haare am Hinterkopf einzeln entnommen und auf dem Oberkopf eingesetzt.
Klingt nach FUE. Weiß jemand was Genaueres?

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Improvement on Sat, 30 Aug 2014 22:32:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

War heute nachmittag Bundesliga gucken, die meisten Leute meinten da eine Narbe gesehen zu
haben, also Strip.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by hairline on Sun, 31 Aug 2014 00:11:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

me too!
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Gruß

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by BHRClinic on Sun, 31 Aug 2014 18:21:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

falls es wen interessiert, ein Wayne Rooney pic während seiner Haartransplantation seht ihr
wenn ihr mir auf twitter folgt:
@twitter: BHR Clinic  Germany@BHRStefan

Liebe Grüsse
Stefan

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by BombardeoNo8 on Mon, 01 Sep 2014 23:34:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Strip für 3000G? Dann tut er mir jetzt schon Leid. Das wäre mit FUE genauso schnell und
weniger schmerzhaft gewesen. Aber ich habe ihn beim Interview extra mit HD betrachtet. Man
sieht den Transplantationsbereich noch deutlich gerötet. Aber seine HT Ist doch schon über
einen Monat her, das sollte doch schon besser verheilt sein.
Ich weiß auch nicht, warum alle diesem Arzt vertrauen. Bei Jürgen K. war es doch nur eine
Frontverdichtung, oder? Bei Höwe geht es doch um den kompletten Oberkopf. Keine Ahnung,
warum es sich in die Front so viele Graft hat einpflanzen lassen... Er hätte für die Fläche
etwa 5000G gebraucht, denke ich. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 19:05:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schaut euch mal an welche Matte inzwischen Höwedes nach nur vier Monaten hat. Die
Telogenphase ging ganz bestimmt an ihm vorbei   

http://m.youtube.com/watch?v=mpoJhJmniYc
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Gruß 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Wed, 22 Oct 2014 19:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  reinste (Photoshop-)Verarsche oder der Bursche trägt 'n Toupet auf dem Nachher-Bild. Weiß
gar nicht wie der Seggel eigentlich jetzt ausschaut ...

... AKTUELL ...

https://fbcdn-sphotos-g-a.akamaihd.net/hphotos-ak-xpa1/v/t1.0-9/s720x720/10533456_10152517
212914037_4849283551566185421_n.jpg?oh=dbe3025a5b48555c7f1ca768cbc27432&oe=54AA
FCCB&__gda__=1421110324_a95046f69aaec4b07448e3f8d214994c

... VIDEO - rechts: "VERFÄLSCHT"-AKTUELL

http://s14.directupload.net/images/141022/ekk9695g.png

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 19:34:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lol..., schau mal das von dir gepostete Bild genauer im Bereich der Trinkflasche und dem

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Wed, 22 Oct 2014 19:37:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kerimas, du gehörst zum BKA oder NSA - solche Leute wie dich brauchen die, du Pixelgucker! 

Wie dir das aufgefallen ist ... übel ... ich hab das Pic aus seiner stupiden fratzenbuch-Seite

Blendeffekt/Glanz der Trinkflasche ausgeschlossen? 

Aber mal zurück zu den Haaren: was soll'n die Verarsche? 
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 19:52:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hehe..., bin von Berufswegen selbst Photoshopper. Deshalb fällt mir so etwas wahrscheinlich
immer schnell auf.

Warum die Matte von Höwedes gefaked ist, ist bekanntlich bei so Promiklatachmagazinen nichts
ungewöhnliches. Vielleicht möchte man damit den HT-Markt etwas ankurbeln. Wenn man, den
Aussagen in den Medien Glauben schenken möchte, ist der Zuwachs in der Haarchirurgie seit
Kloppo ja deutlich nach oben gestiegen. Vielleicht möchte man dies mit solchen Videos noch
weiter vorantreiben.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Wed, 22 Oct 2014 19:58:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So weit ich weiss ist das rechte Bild vor der WM aufgenommen worden quasi als WM Bild für
die Spieler. Kann mich auch erinnern dass da auch gesagt wurde das auf diesem Bild
nachgeholfen wurde.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 20:08:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stimmt..., jetzt wo du es sagst, fällt mir der Paninisticker von Höwedes ein. Das müsste das
Abziehbild sein. Aber ich glaube auch, dass bei dem Bild schon vor der WM nachgeholfen wurde.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Wed, 22 Oct 2014 20:10:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  an PANINI habe ich genau eben gedacht!

Da könnte was dran sein: künstliche Nachfrageerzeugung ... wenn's so wäre/wird, haben wir
wohl höhere HT-Preise zu befürchten.  

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
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unterzogen
Posted by rapidler on Wed, 22 Oct 2014 20:28:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Panini Bild 

http://paniniamerica.wordpress.com/2014/07/03/panini-creates-historic-update-to-2014-fifa-world-
cup-sticker-collection-gallery/panini-america-2014-world-cup-sticker-update-howedes/

Spiel gegen die USA

http://www.sueddeutsche.de/sport/dfb-team-in-der-einzelkritik-schweinsteiger-beweist-autoritaet-1
.2019275-5

Ich schätze mal das zwischen den beiden Bildern vl. 1 Monat liegt.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 21:13:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben war Höwedes im Interview zur CL zu sehen. Habe leider nur ein paar Sekunden gesehen.
Er sieht exakt genauso aus wie vor der HT. Kann aber auch sein, dass man wegen des geringen
Haut-Haar Kontrasts nicht viel sieht.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Thu, 23 Oct 2014 09:16:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dieses Bild ist von Höwedes aus dem Champions League Spiel diese Woche, von einer
Verbesserung sieht man da noch überhaupt nichts, schon gar nicht wie oben auf dem Bild
dieser Klatschzeitung.

***Edit, das Bild wurde entfernt. Bitte das Urheberrecht beachten!***

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Thu, 23 Oct 2014 09:39:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Bleibt abzuwarten wie es sich bei ihm entwickeln wird. Noch ist es ja zu früh um ein Urteil zu
fällen. Außerdem müsste man schon eine Nahaufnahme seiner bepflanzten Stellen sehen
um seinen aktuellen Stand bewerten zu können. Könnte wetten, dass er in seiner Freizeit hin
und wieder auch dieses Forum besucht und Beiträge zu seiner Person mitließt.

Hej Benedikt...., kannst du mal ein paar detaillierte Bilder deines Oberkopfes uploaden?!!!   
Wäre echt ein feiner Zug von dir 

Vielen Dank 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by breathing on Thu, 23 Oct 2014 20:45:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum wird FUT bei 3000 Grafts in den obigen Posts verteufelt? Hat doch definitiv seine
Daseinsberechtigung

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Miron92 on Tue, 04 Nov 2014 23:48:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kerimas schrieb am Thu, 23 October 2014 11:39Bleibt abzuwarten wie es sich bei ihm entwickeln
wird. Noch ist es ja zu früh um ein Urteil zu fällen. Außerdem müsste man schon eine
Nahaufnahme seiner bepflanzten Stellen sehen um seinen aktuellen Stand bewerten zu können.
Könnte wetten, dass er in seiner Freizeit hin und wieder auch dieses Forum besucht und
Beiträge zu seiner Person mitließt.

Hej Benedikt...., kannst du mal ein paar detaillierte Bilder deines Oberkopfes uploaden?!!!   
Wäre echt ein feiner Zug von dir 

Vielen Dank 
hahahaha

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by hatersgonnahate on Wed, 05 Nov 2014 00:03:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Unser Schalker Jung hat eine FUE gemacht, da er tendenziell die haare kurz tragen will in
Zukunft.
Komme aus Haltern seinem Heimatort und habe ihn vor ein paar Wochen hier schon gesehen
und konnte beobachten das Haare wachsen bei ihm.
Hab mir den selben Arzt ausgesucht wie er bloss jetzt auf Grund der vielen negativen Meinungen
zu dem Arzt erstmal zurück geschreckt.
Ist eigentlich nicht das was mir üblich ist aber ein bisschen mehr Information als reine
Überzeugung durch Promis die den Arzt besuchen ist auch angebracht 
Jedoch check ich nicht weshalb kein Mensch hier zu dem Arzt was sagen kann ausser eine
Person bis jetzt in diesem Forum.
Liegt es vielleicht daran das die Leute die zu Ihm gehen nicht die typischen Internet Menschen
sind und erst recht nicht ihre Erfahrungen im Netz teilen? 

Die anderen Jungs die mich kennen gelernt haben die letzten Tage hier werden jetzt sagen ohh
schon wieder ABER
der nette Arzt aus Düsseldorf hat Feriduni etc angelernt soweit ich das mitbekommen habe und
war der erste Arzt mit HT in EUROPA
Ist seit 1993 spezialisiert auf HT und hat mehr als 2000 OPs schon durchgeführt. Aber die
Tatsache das er auch noch nebenbei Boobies groß macht und auch mal bei den Mädels
zwischen den Beinen rumlaster und meistens in der Klinik in Düsseldorf sitzt macht ihn für die
Mehrheit hier sehr unsympathisch.
Er hat zum Beispiel auch eine Klinik in Hasselt beim Feriduni fast nebenan, vll. muss man den
Termin dort wahrnehmen... mache nur Scherze.. habt mich schon ein bissl zum Nachdenken
angeregt aber besonders die vielen Berichte und guten Ergebnisse hier aus dem Forum zu vielen
anderen Ärzten auch

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Wed, 05 Nov 2014 11:35:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luc76 schrieb am Wed, 05 November 2014 01:03Unser Schalker Jung hat eine FUE gemacht, da
er tendenziell die haare kurz tragen will in Zukunft.
Komme aus Haltern seinem Heimatort und habe ihn vor ein paar Wochen hier schon gesehen
und konnte beobachten das Haare wachsen bei ihm.

Wie sah deine beobachtung aus? Hast du ihm aus ca. 20 cm auf den Kopf geschaut oder hast du
das schon aus 10 m entferfung gesehen? Nichts gegen dich aber ich glaube kaum das man das
bei ihm jetzt schon aus grösserer Entfernung sagen kann ob Haare wachsen das sind maximal
kleine Stoppeln.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
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Posted by night on Wed, 05 Nov 2014 11:36:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luc76 schrieb am Wed, 05 November 2014 01:03Unser Schalker Jung hat eine FUE gemacht, da
er tendenziell die haare kurz tragen will in Zukunft.
Komme aus Haltern seinem Heimatort und habe ihn vor ein paar Wochen hier schon gesehen
und konnte beobachten das Haare wachsen bei ihm.
Hab mir den selben Arzt ausgesucht wie er bloss jetzt auf Grund der vielen negativen Meinungen
zu dem Arzt erstmal zurück geschreckt.
Ist eigentlich nicht das was mir üblich ist aber ein bisschen mehr Information als reine
Überzeugung durch Promis die den Arzt besuchen ist auch angebracht 
Jedoch check ich nicht weshalb kein Mensch hier zu dem Arzt was sagen kann ausser eine
Person bis jetzt in diesem Forum.
Liegt es vielleicht daran das die Leute die zu Ihm gehen nicht die typischen Internet Menschen
sind und erst recht nicht ihre Erfahrungen im Netz teilen? 

Die anderen Jungs die mich kennen gelernt haben die letzten Tage hier werden jetzt sagen ohh
schon wieder ABER
der nette Arzt aus Düsseldorf hat Feriduni etc angelernt soweit ich das mitbekommen habe und
war der erste Arzt mit HT in EUROPA
Ist seit 1993 spezialisiert auf HT und hat mehr als 2000 OPs schon durchgeführt. Aber die
Tatsache das er auch noch nebenbei Boobies groß macht und auch mal bei den Mädels
zwischen den Beinen rumlaster und meistens in der Klinik in Düsseldorf sitzt macht ihn für die
Mehrheit hier sehr unsympathisch.
Er hat zum Beispiel auch eine Klinik in Hasselt beim Feriduni fast nebenan, vll. muss man den
Termin dort wahrnehmen... mache nur Scherze.. habt mich schon ein bissl zum Nachdenken
angeregt aber besonders die vielen Berichte und guten Ergebnisse hier aus dem Forum zu vielen
anderen Ärzten auch

Du ignorierst dass dieses Forum hier nicht vollkommen unabhängig ist. Du brauchst nur auf die
Hauptseite sehen und siehst die banner der Ärzte die dieses Forum hier mit werbung und
sonstigem finanzieren. Du wirst wohl nicht ernsthaft erwarten hier nur objektive, unabhängige
meinungen zu finden. Natürlich ist die interessenlage derer die hier finanzieren nicht einen
Fokus auf andere Ärzte die hier nichts finanzieren zu legen. 

Dieses Forum eignet sich um sich halbwegs einen Überblick über die Anbieter zu verschaffen
die hier finanzieren, natürlich immer unter dem Gesichtspunkt dass die nur das positive über
sich präsentiert haben wollen, aber es lässt zum großen Teil keine Rückschlüsse über
andere Ärzte die hier nicht vertreten sind zu.   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Wed, 05 Nov 2014 11:45:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Wed, 05 November 2014 12:36Du ignorierst dass dieses Forum hier nicht

Page 14 of 34 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=12940
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=97571#msg_97571
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97571
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=11394
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=97573#msg_97573
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97573
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


vollkommen unabhängig ist. Du brauchst nur auf die Hauptseite sehen und siehst die banner der
Ärzte die dieses Forum hier mit werbung und sonstigem finanzieren. Du wirst wohl nicht ernsthaft
erwarten hier nur objektive, unabhängige meinungen zu finden. Natürlich ist die
interessenlage derer die hier finanzieren nicht einen Fokus auf andere Ärzte die hier nichts
finanzieren zu legen. 

Ich seh die Banner (links) gar nicht mal, weil ich mit AdBlocker unterwegs bin  

Bisher wurde dem Luc76 namentlich keiner der werbenden Docs genannt/empfohlen. *haha*

Die Mehrheit der User wird - meines Erachtens - schon unabhängig sein und empfehlen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Wed, 05 Nov 2014 12:08:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mr.hair schrieb am Wed, 05 November 2014 12:45night schrieb am Wed, 05 November 2014
12:36Du ignorierst dass dieses Forum hier nicht vollkommen unabhängig ist. Du brauchst nur
auf die Hauptseite sehen und siehst die banner der Ärzte die dieses Forum hier mit werbung und
sonstigem finanzieren. Du wirst wohl nicht ernsthaft erwarten hier nur objektive, unabhängige
meinungen zu finden. Natürlich ist die interessenlage derer die hier finanzieren nicht einen
Fokus auf andere Ärzte die hier nichts finanzieren zu legen. 

Ich seh die Banner (links) gar nicht mal, weil ich mit AdBlocker unterwegs bin  

Bisher wurde dem Luc76 namentlich keiner der werbenden Docs genannt/empfohlen. *haha*

Die Mehrheit der User wird - meines Erachtens - schon unabhängig sein und empfehlen.

Ich bin hier schon längere zeit im Forum und es gab hier auch schon einige richtig schlechte
Fälle über Ärzte die hier Werbung machen zu sehen, weißt du was mit diesen Fällen
passiert? Fälle die ein negatives Licht auf  Ärzte dieses Forums hier werfen könnten werden
sofort geschlossen. Wenn du unten in der Leiste wo man die einzelnen Threads ansehen kann
mal einen Thread siehst wo 0/0 dabei steht, also null Kommentare und Null die den Thread
gesehen haben und du diesen Thread auch nicht mehr ansehen kannst, dass ist dann einer
dieser Threads die geschlossen wurden und du kannst davon ausgehen dass man dort meist was
sehen oder lesen konnte was nicht vorteilhaft für einen der Ärzte hier wäre. Nicht dass die
Ärzte hier schlecht wären, absolut nicht, aber das hier ist auch eine Werbeplattform man darf
auch einfach nicht glauben, dass das alles hier vollkommen unabhängig wäre, die die hier
zahlen haben natürlich Interesse positiv dargestellt zu werden. 
Wenn man vollkommen unabhängige Meinungen haben wollen würde, dann müsste man
die von Seiten holen wo keine finanziellen Interessen dahinter stehen. 
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Wed, 05 Nov 2014 12:13:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Wed, 05 November 2014 13:08mr.hair schrieb am Wed, 05 November 2014
12:45night schrieb am Wed, 05 November 2014 12:36Du ignorierst dass dieses Forum hier nicht
vollkommen unabhängig ist. Du brauchst nur auf die Hauptseite sehen und siehst die banner der
Ärzte die dieses Forum hier mit werbung und sonstigem finanzieren. Du wirst wohl nicht ernsthaft
erwarten hier nur objektive, unabhängige meinungen zu finden. Natürlich ist die
interessenlage derer die hier finanzieren nicht einen Fokus auf andere Ärzte die hier nichts
finanzieren zu legen. 

Ich seh die Banner (links) gar nicht mal, weil ich mit AdBlocker unterwegs bin  

Bisher wurde dem Luc76 namentlich keiner der werbenden Docs genannt/empfohlen. *haha*

Die Mehrheit der User wird - meines Erachtens - schon unabhängig sein und empfehlen.

Ich bin hier schon längere zeit im Forum und es gab hier auch schon einige richtig schlechte
Fälle über Ärzte die hier Werbung machen zu sehen, weißt du was mit diesen Fällen
passiert? Fälle die ein negatives Licht auf  Ärzte dieses Forums hier werfen könnten werden
sofort geschlossen. Wenn du unten in der Leiste wo man die einzelnen Threads ansehen kann
mal einen Thread siehst wo 0/0 dabei steht, also null Kommentare und Null die den Thread
gesehen haben und du diesen Thread auch nicht mehr ansehen kannst, dass ist dann einer
dieser Threads die geschlossen wurden und du kannst davon ausgehen dass man dort meist was
sehen oder lesen konnte was nicht vorteilhaft für einen der Ärzte hier wäre. Nicht dass die
Ärzte hier schlecht wären, aber man darf auch einfach nicht glauben dass das alles hier
vollkommen unabhängig wäre, die die hier zahlen haben natürlich Interesse positiv
dargestellt zu werden. 
Wenn man vollkommen unabhängige Meinungen haben wollen würde, dann müsste man
die von Seiten holen wo keine finanziellen Interessen dahinter stehen. 

Vollkommen korrekt und glaube ich dir auch auf's Wort - habe bisher *so meine ich* zwei solcher
Threads in meiner Anfangszeit (wo ich nicht mal registriert war) hier wahrgenommen.

Auf Werbebanner würde ich eh nichts geben. Wie hier auch einer den Vergleich schrieb:
Milchschnitte wirbt auch damit total gesund zu sein, dabei ist sie es nicht. *hab ich als Lümmel
aber gern gegessen dank Mutti*  

Daher auch meine Rede: sich nicht nur hier auf User/Berichte verlassen, sondern auch auf
anderen Plattformen ... oder einfach persönlich bei mehreren Docs vorstellig werden und sich
ein Bild verschaffen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
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unterzogen
Posted by night on Wed, 05 Nov 2014 12:26:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mr.hair schrieb am Wed, 05 November 2014 13:13night schrieb am Wed, 05 November 2014
13:08mr.hair schrieb am Wed, 05 November 2014 12:45night schrieb am Wed, 05 November
2014 12:36Du ignorierst dass dieses Forum hier nicht vollkommen unabhängig ist. Du brauchst
nur auf die Hauptseite sehen und siehst die banner der Ärzte die dieses Forum hier mit werbung
und sonstigem finanzieren. Du wirst wohl nicht ernsthaft erwarten hier nur objektive,
unabhängige meinungen zu finden. Natürlich ist die interessenlage derer die hier finanzieren
nicht einen Fokus auf andere Ärzte die hier nichts finanzieren zu legen. 

Ich seh die Banner (links) gar nicht mal, weil ich mit AdBlocker unterwegs bin  

Bisher wurde dem Luc76 namentlich keiner der werbenden Docs genannt/empfohlen. *haha*

Die Mehrheit der User wird - meines Erachtens - schon unabhängig sein und empfehlen.

Ich bin hier schon längere zeit im Forum und es gab hier auch schon einige richtig schlechte
Fälle über Ärzte die hier Werbung machen zu sehen, weißt du was mit diesen Fällen
passiert? Fälle die ein negatives Licht auf  Ärzte dieses Forums hier werfen könnten werden
sofort geschlossen. Wenn du unten in der Leiste wo man die einzelnen Threads ansehen kann
mal einen Thread siehst wo 0/0 dabei steht, also null Kommentare und Null die den Thread
gesehen haben und du diesen Thread auch nicht mehr ansehen kannst, dass ist dann einer
dieser Threads die geschlossen wurden und du kannst davon ausgehen dass man dort meist was
sehen oder lesen konnte was nicht vorteilhaft für einen der Ärzte hier wäre. Nicht dass die
Ärzte hier schlecht wären, aber man darf auch einfach nicht glauben dass das alles hier
vollkommen unabhängig wäre, die die hier zahlen haben natürlich Interesse positiv
dargestellt zu werden. 
Wenn man vollkommen unabhängige Meinungen haben wollen würde, dann müsste man
die von Seiten holen wo keine finanziellen Interessen dahinter stehen. 

Vollkommen korrekt und glaube ich dir auch auf's Wort - habe bisher *so meine ich* zwei solcher
Threads in meiner Anfangszeit (wo ich nicht mal registriert war) hier wahrgenommen.

Auf Werbebanner würde ich eh nichts geben. Wie hier auch einer den Vergleich schrieb:
Milchschnitte wirbt auch damit total gesund zu sein, dabei ist sie es nicht. *hab ich als Lümmel
aber gern gegessen dank Mutti*  

Daher auch meine Rede: sich nicht nur hier auf User/Berichte verlassen, sondern auch auf
anderen Plattformen ... oder einfach persönlich bei mehreren Docs vorstellig werden und sich
ein Bild verschaffen.

Eben und wenn es eine Internetseite über Snacks und Schokoriegel geben würde, die zum
Teil durch Werbung von Milchschnitte finanziert werden würd und oben ein großer
Milchschnitte Banner zu sehen wäre, wäre es auch etwas naiv dort unabhängige Meinungen
über Milchschnitte lesen zu wollen und was groß positives über die Konkurrenz zu erwarten
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oder   ? 

Subject: Berufsverbot
Posted by sussan on Thu, 06 Nov 2014 10:42:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Er hat zum Beispiel auch eine Klinik in Hasselt beim Feriduni fast nebenan, vll. muss man den
Termin dort wahrnehmen..."

Die Klinik in Belgien musste Dr. Villnow schliessen und eine neue Klinik in Ddorf starten. 5 Jahre
Berufverbot in Belgien! Kann jeder nachlesen in google.de beroepsmatige verbod malte villnow
hasselt
tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/#.VFtN62eI
PO4

***Edit -> Das Kopieren und Veröffentlichen von "fremden" Texten***

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by mr.hair on Thu, 06 Nov 2014 10:48:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

*autsch* ... der LINK:
http://www.tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/
#.VFtN62eIPO4 ... geht um Steuerhinterziehung ... angeblich auch 1 Jahr im Knast ...

Google-Übersetzer:

Zitat:Das Strafgericht in Hasselt hat ein plastischer Chirurg von Hasselt zu einem Jahr wirksam
Gefängnis wegen Steuerhinterziehung verurteilt. Der Mann wurde ebenfalls 10.000 € und die
Disqualifikation 5 Jahre bestraft (...)

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Ididit on Fri, 07 Nov 2014 07:24:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sussan schrieb am Thu, 06 November 2014 11:42"Er hat zum Beispiel auch eine Klinik in Hasselt
beim Feriduni fast nebenan, vll. muss man den Termin dort wahrnehmen..."
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Die Klinik in Belgien musste Dr. Villnow schliessen und eine neue Klinik in Ddorf starten. 5 Jahre
Berufverbot in Belgien! Kann jeder nachlesen in google.de beroepsmatige verbod malte villnow
hasselt
tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/#.VFtN62eI
PO4

 

was hat dieser beitrag  mit der ht und ärztlicher leistung des arztes zu tun

Hier treffen sich einige mit viel zeit und reden und schreiben seit jahren das gleiche. 

Trotzdem gehen die prominenten zu kö hair, villnow und anderen ht anbietern. Das liegt nicht
daran, dass das volk nicht das forum kennt, sondern man traut allgemein den foren nicht mehr.

Es wimmelt hier nur von haarberatern und bezahlten patienten

Villnow hat einige ärzte ausgebildet, die hier im forum von haarberatern und unqualifizierten
fragwürdigen usern hoch gepriesen werden. Villnow braucht nicht das forum zur
Patientenakquise. Er kriegt seine patienten allein durch mund-zu-mund-propaganda. 

wenn das niveau des forums weiterhin auf dieser ebene bleibt, kein wunder, wenn die betroffenen
einen bogen um das forum schlagen.

ALLES GUTE!

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by mr.hair on Fri, 07 Nov 2014 08:21:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ididit schrieb am Fri, 07 November 2014 08:24

was hat dieser beitrag  mit der ht und ärztlicher leistung des arztes zu tun

Hier treffen sich einige mit viel zeit und reden und schreiben seit jahren das gleiche. 

Trotzdem gehen die prominenten zu kö hair, villnow und anderen ht anbietern. Das liegt nicht
daran, dass das volk nicht das forum kennt, sondern man traut allgemein den foren nicht mehr.

Es wimmelt hier nur von haarberatern und bezahlten patienten

Villnow hat einige ärzte ausgebildet, die hier im forum von haarberatern und unqualifizierten
fragwürdigen usern hoch gepriesen werden. Villnow braucht nicht das forum zur
Patientenakquise. Er kriegt seine patienten allein durch mund-zu-mund-propaganda. 
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wenn das niveau des forums weiterhin auf dieser ebene bleibt, kein wunder, wenn die betroffenen
einen bogen um das forum schlagen.

ALLES GUTE!

Ich würd' mal sagen, dass dieses Posting dein Ticket in die "ReiseSPERRE" bedeutet. Ein
neuer User, der die Weisheit "seit Jahren" besitze, kann ja nicht so wirklich "neu" sein, ergo die
bereits ausgesprochene Vermutung eines Doppelnicks. Aber hier kommt's ja noch dicker - du
unterstellst dem Forum ein niedriges Niveau bzw. "unqualifizierte" User? Halt dir den Spiegel vor
und beurteile deine gestrigen Äußerungen zu meiner Behandlung bzw. zu BISANGA/BHR.
Unterstellst mir, dass ich ein Vertreter or whatever sei, DANN SCHAU DIR MAL dein eben
geliefertes Posting an! Wie du förmlich für VILLNOW - der hier nicht mal ein dokumentiertes
Ergebnis besitzt und von der KOMPLETTEN User-Basis nicht empfohlen wird - in die Bresche
springst! Wenn man es nicht besser wüsste, würde man denken, dass du VILLNOW selbst
bist ... aber eher vermutlich ein Vertreter, Verwandter oder ein Incognito-Promi. 

Aber du hast Recht in einem: Steuerhinterziehung hat nichts mit der ärztlichen Leistung zu tun,
aber umgekehrt schon (das eine führt zum anderen *kann*). 

Und zu KÖ-Hair sei dir die aktuelle NEON-Ausgabe (ist ein Print-Medium) empfohlen. Für
Leute wie dich, die das Forum/Internet ganz und gar nicht vertrauen. 

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Ididit on Fri, 07 Nov 2014 08:52:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit. Dies ist die letztmalig freundliche Bitte an dich, die hier geltenden Regeln (insbesondere
die Netiquette!) einzuhalten. Es wird sich kommentarlos eine Usersperre anschließen, sofern du
dem nicht nachkommen möchtest.***

Immer gleiche sprüche über generationen:        Du langweilst mich!!!!  

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Ididit on Fri, 07 Nov 2014 09:43:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das hiesige forum ist eine gute sache, aber deine kommentare so nichtssagend und fern von
jedem wissen. 

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by journalistdus on Fri, 07 Nov 2014 09:46:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke, es ist zu früh zu sagen, ob die HT bei Höwedes erfolgreich war. Da Villnow aber
bei Klopp ein gutes Ergebnis hingekriegt hat, gibt es erst mal keinen Grund zu zweifeln. Wo wir
bei Fußballern sind: Sehr gut gefällt mir das Ergebnis von Wesley Snijder. Weiß jemand, wo
der war?

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by mr.hair on Fri, 07 Nov 2014 09:50:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

journalistdus schrieb am Fri, 07 November 2014 10:46Sehr gut gefällt mir das Ergebnis von
Wesley Snijder. Weiß jemand, wo der war?

Der fiel mir auch in der WM auf. "Hö? Hatte der nicht tiefe GHE?!", dachte ich mir als ich ihn
über den Rasen in der Glotze flitzen sah. Ich hab zwar jetzt kein aktuelles Bild von ihm, 
aber zum damaligen Stand könnte man auch meinen, dass es ne SMP (Pigmentation) war. Dem
steht einfach der mm-Schnitt. Würd' mich auch mal interessieren bei wen er war.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Fri, 07 Nov 2014 09:56:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe hier irgendwo im Forum einen Beitrag entdeckt wo einer schrieb das er irgendwo in
Holland seine HT hatte.

Edit: nee, war doch nicht hier im Forum. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Fri, 07 Nov 2014 10:05:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Ididit":Das hiesige forum ist eine gute sache, aber deine kommentare so nichtssagend und fern
von jedem wissen.
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@ Ididit: Gestern warst du mit "austeilen" deines (Nicht)Wissens dran - mehr schlecht als recht.
Mal schauen wie deine Einsteck-Qualitäten sind: LINK

Wir sind gespannt, Mister VILLNOW-Ver(treter/steher)!

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Shane on Fri, 07 Nov 2014 11:46:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mr.hair schrieb am Fri, 07 November 2014 10:50journalistdus schrieb am Fri, 07 November 2014
10:46Sehr gut gefällt mir das Ergebnis von Wesley Snijder. Weiß jemand, wo der war?

Der fiel mir auch in der WM auf. "Hö? Hatte der nicht tiefe GHE?!", dachte ich mir als ich ihn
über den Rasen in der Glotze flitzen sah. Ich hab zwar jetzt kein aktuelles Bild von ihm, 
aber zum damaligen Stand könnte man auch meinen, dass es ne SMP (Pigmentation) war. Dem
steht einfach der mm-Schnitt. Würd' mich auch mal interessieren bei wen er war.

Der Snijder war beim Gho. Der mit seiner dubiosen Haarmultiplikation / Stammzellenvermehrung
was auch immer....

http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/200821/?srch=snyder#msg_200821

gibt ellenlange Threads über den Arzt im allgemeinen Forum.

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by night on Fri, 07 Nov 2014 12:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mr.hair schrieb am Thu, 06 November 2014 11:48*autsch* ... der LINK:
http://www.tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/
#.VFtN62eIPO4 ... geht um Steuerhinterziehung ... angeblich auch 1 Jahr im Knast ...

Google-Übersetzer:

Zitat:Das Strafgericht in Hasselt hat ein plastischer Chirurg von Hasselt zu einem Jahr wirksam
Gefängnis wegen Steuerhinterziehung verurteilt. Der Mann wurde ebenfalls 10.000 € und die
Disqualifikation 5 Jahre bestraft (...)

Oh Steuerhinterziehung. ***Edit. Keine rufschädigenden Aussagen bitte!***
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Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Kerimas on Fri, 07 Nov 2014 12:26:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

night schrieb am Fri, 07 November 2014 13:11mr.hair schrieb am Thu, 06 November 2014
11:48*autsch* ... der LINK:
http://www.tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/
#.VFtN62eIPO4 ... geht um Steuerhinterziehung ... angeblich auch 1 Jahr im Knast ...

Google-Übersetzer:

Zitat:Das Strafgericht in Hasselt hat ein plastischer Chirurg von Hasselt zu einem Jahr wirksam
Gefängnis wegen Steuerhinterziehung verurteilt. Der Mann wurde ebenfalls 10.000 € und die
Disqualifikation 5 Jahre bestraft (...)

Oh Steuerhinterziehung. ***Edit. Keine rufschädigenden Aussagen bitte!*** 

Interessant fände ich mit welcher Graftanzahl Villnow bei Hoeneß's Platte kalkulieren würde
um ein für ihn vorzeigbares Ergebnis zu erzielen. Seinen Vertreter (sofern es "Ididit" ist)
würde ich da keinen Taschenrechner in die Hand drücken. Der scheint sich mit Zahlen nicht
wirklich auszukennen.    

Gruß

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by mr.hair on Fri, 07 Nov 2014 12:29:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kerimas schrieb am Fri, 07 November 2014 13:26night schrieb am Fri, 07 November 2014
13:11mr.hair schrieb am Thu, 06 November 2014 11:48*autsch* ... der LINK:
http://www.tvl.be/nl/korte-berichten/jaar-cel-voor-zwarte-boekhouding-hasseltse-plastisch-chirurg/
#.VFtN62eIPO4 ... geht um Steuerhinterziehung ... angeblich auch 1 Jahr im Knast ...

Google-Übersetzer:

Zitat:Das Strafgericht in Hasselt hat ein plastischer Chirurg von Hasselt zu einem Jahr wirksam
Gefängnis wegen Steuerhinterziehung verurteilt. Der Mann wurde ebenfalls 10.000 € und die
Disqualifikation 5 Jahre bestraft (...)

Page 23 of 34 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=15508
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=97692#msg_97692
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97692
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=11394
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=7874&goto=97693#msg_97693
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97693
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Oh Steuerhinterziehung. ***Edit. Keine rufschädigenden Aussagen bitte!*** 

Interessant fände ich mit welcher Graftanzahl Villnow bei Hoeneß's Platte kalkulieren würde
um ein für ihn vorzeigbares Ergebnis zu erzielen. Seinen Vertreter (sofern es "Ididit" ist)
würde ich da keinen Taschenrechner in die Hand drücken. Der scheint sich mit Zahlen nicht
wirklich auszukennen.    

Gruß

  @ night & Kerimas 

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by mr.hair on Mon, 24 Nov 2014 10:25:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der nächste PROMI-Fall: René Weller (LINK)

Der Doc: VILLNOW   ... eine sehr interessante Haarlinie, die er da eingezeichnet hat.   

Ein Video dazu gibt es auch: hier.

P.S. Hier ein VILLNOW-Thread.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by scharlach on Mon, 24 Nov 2014 15:53:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

starke haarlinie    

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by newfue on Mon, 24 Nov 2014 17:15:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er war bei der NewAge Clinic Istanbul.Hatte eine Fue. 
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by scharlach on Mon, 24 Nov 2014 18:04:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

da steht in einer klinik an der kö und das auf dem foto ist definitiv villnow

frag mich eher, ob diese ganzen "promis" alle zu dumm oder bequem sind ordentlich zu
recherchieren.

spätestens wenn mir einer einen aktienchart als haaransatz aufmalt lauf ich doch schreiend aus
der klinik

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Mon, 24 Nov 2014 18:11:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Herr Weller, sind sie aufgeregt?

Weller: Nein, denn ich weiß ich bin in den besten Händen.   

Was passiert Hier jetzt gleich?

Weller: Ich habe keine Ahnung. Ich weiß nur, es werden mir Haare eingepflanzt. Wie das
gemacht wird, weiß ich nicht.   

Aha..., er kennt nicht mal im Ansatz das Prozedere, weiß aber das er in den besten Händen
ist.   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by NerdyChris on Thu, 27 Nov 2014 12:14:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr könnt doch nicht ernsthaft nach 5 Monaten darüber reden, ob der Chirurg das gut oder
schlecht gemacht hat? Lasst der Sache doch mal noch weitere 5 Monate, dann habt ihr ein
Resultat. Höwedes hat sich ja bisher auch nicht als Dummbatz hervorgetan und wir sich vorab
schon informiert haben. Ich meine aber auch mal ein Interview gelesen zu haben, wo er sagte er
hätte sich ganz normal im Internet informiert. Also von Empfehlung von Klopp etc. hat er da
nichts gesagt.
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by BombardeoNo8 on Thu, 27 Nov 2014 13:02:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Höwedes kann man noch gar nichts erkennen. Ich denke, er verwendet aktuell
Schütthaar, um das Ganze etwas zu kaschieren. In etwa 4-5 Monaten wissen wir mehr. Ich
schaue aber auch bei den Fußballübertragungen bei ihm immer etwas genauer hin, bin
einfach gespannt, ob das Resultat gut wurde, habe allerdings bei seiner Fläche und der
verpflanzten Graftzahl, selbst bei einer Anwuchsrate von 100% meine Probleme...

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by NerdyChris on Thu, 27 Nov 2014 13:09:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BombardeoNo8 schrieb am Thu, 27 November 2014 14:02Bei Höwedes kann man noch gar
nichts erkennen. Ich denke, er verwendet aktuell Schütthaar, um das Ganze etwas zu
kaschieren. In etwa 4-5 Monaten wissen wir mehr. Ich schaue aber auch bei den
Fußballübertragungen bei ihm immer etwas genauer hin, bin einfach gespannt, ob das
Resultat gut wurde, habe allerdings bei seiner Fläche und der verpflanzten Graftzahl, selbst bei
einer Anwuchsrate von 100% meine Probleme...

Exakt, in 5 Monaten kann man sich tatsächlich mal eine Meinung bilden. Solange es besser wird
als bei Rooney ist ja alles in ordnung 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Thu, 27 Nov 2014 16:45:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NerdyChris schrieb am Thu, 27 November 2014 14:09BombardeoNo8 schrieb am Thu, 27
November 2014 14:02Bei Höwedes kann man noch gar nichts erkennen. Ich denke, er
verwendet aktuell Schütthaar, um das Ganze etwas zu kaschieren. In etwa 4-5 Monaten wissen
wir mehr. Ich schaue aber auch bei den Fußballübertragungen bei ihm immer etwas genauer
hin, bin einfach gespannt, ob das Resultat gut wurde, habe allerdings bei seiner Fläche und der
verpflanzten Graftzahl, selbst bei einer Anwuchsrate von 100% meine Probleme...

Exakt, in 5 Monaten kann man sich tatsächlich mal eine Meinung bilden. Solange es besser wird
als bei Rooney ist ja alles in ordnung 

Was passt denn bei Rooney nicht? Ich finde seine beiden HTs sind sehr gut geworden, vor allem
wenn man seinen Haarstatus mit vorher vergleicht. 
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by journalistdus on Sun, 14 Dec 2014 15:05:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Villnow ist auch nicht meine erste wahl - mich stört, dass er nur wenige ergebnisse im netz
vorweisen kann. klopp ist aber sehr ordentlich geworden, daher kann ich die m.e. überzogene
kritik an villnow hier nicht nachvollziehen

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Sun, 14 Dec 2014 20:35:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

journalistdus schrieb am Sun, 14 December 2014 16:05Villnow ist auch nicht meine erste wahl -
mich stört, dass er nur wenige ergebnisse im netz vorweisen kann. klopp ist aber sehr ordentlich
geworden, daher kann ich die m.e. überzogene kritik an villnow hier nicht nachvollziehen

Hier in diesem Forum herrscht generell eine ziemlich starke Ablehnung gegen deutsche Ärzte,
diese ist auch nicht ganz grundlos. Es gibt in Deutschland/Österreich nun mal
verhältnismäßig viele Klinken die hauptsächlich auf Abzocken ausgelegt sind, bei weitem
keine guten Ergebnisse liefern, aber Preise verlangen als würden sie zu den besten Kliniken
überhaupt gehören. Durch diese Klinken mit denen viele User hier schlechte Erfahrungen
gemacht haben, haben deutsche Ärzt und Klinken im Gesamten ein Stigmata. 

Dabei denke ich aber dass man diese schlechten Erfahrungen nicht verallgemeinern sollte weil es
durchaus ein paar gute und auch sehr gute deutsche HT Ärzte gibt. 

Zum beispiel Feriduni ist sicher einer der zu den sehr guten HT Ärzten gehört, Villnow macht
vor allem Promis und von denen hat er die meisten wie Klopp auch gute HTs gemacht, dann hat
auch noch Azar einige ganz brauchbare Fälle, von Neidel hat man auch schon den ein oder
anderen guten Fall hier gesehen. 

Also alle deutschen Ärzte sollte man nicht automatisch als extrem schlecht abwerten nur wegen
Klinken wie Kö,  Medical One oder Moser. 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Sat, 03 Jan 2015 02:33:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wieder hat sich ein Promi vom Villnow behandeln lassen:

ROBERT HARTING:
http://m.bild.de/bild-plus/sport/mehr-sport/robert-harting/blut-operation-fuer-neue-haare-39177628,
variante=S,wantedContextId=17410084,view=conversionToLogin.bildMobile.html
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Video:
http://m.bild.de/video/clip/robert-harting/harting-haartransplantation-39177124,variante=S.bildMobi
le.html

Ja, der Klopp-Bonus.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Sat, 03 Jan 2015 02:47:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ist denn mit dem passiert? Soviel Blut? Hatte noch vor ein paar Tagen von ihm einen
Zeitungsartikel gelsen und dabei gedacht: "eine HT wäre bei ihm auch mal nötig."   

Was für ein Zufall!

Gibt es inzwischen mal Bilder von höwedes wo man sein Haarwild besser sieht?

Gruß 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Sat, 03 Jan 2015 10:55:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  die Fragen stellte ich mir auch als ich das Bild sah. Solche "Sauereien" hätte man eher von
Metzger-Docs aus der Türkei erwartet.

Ob er dem Harting auch - wie so oft - ca. 2000 Grafts nur gesetzt hat?   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Kerimas on Sat, 03 Jan 2015 11:58:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es heißt ja 10000 Haare. Bei im Durchschnitt 2,2 Haaren/Graft wären das dann 4545 Grafts.
Wäre er zu Söngul Alci gegangen hätte sie das mit gerade mal 3003 Grafts (3,33
Haaren/Graft) hinbekommen.    
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Habe eben erst das Video angeschaut. Da sieht man ja Höwedes kurz. Sieht gar nicht mal so
schlecht aus nach 6 Monaten. Jedenfalls hängt er nicht hinterher.

Gruß 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by night on Sat, 03 Jan 2015 12:11:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie kann so einer wie Harting nur eine FUT HT machen lassen, bei FUT sollte man wegen der
Narbe nach der HT bis zu einem halben Jahr auf Kraftsport verzichten. Ich kann mir irgendwie
nicht vorstellen, dass er wegen ein paar Haaren so lange auf seinen Sport verzichtet,
wahrscheinlich haben ihn diese deutschen Metzger nicht mal wirklich darüber aufgeklärt und
ihm gesagt "jaja das mit dem Sport geht dann schon wieder in ein paar Wochen". 
Der Harting wird sich am Ende dann schön wundern wenn seine Narbe 1cm breit wird   .

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by mr.hair on Sat, 03 Jan 2015 12:20:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Kerimas:

  Die Frau Alci und ihre 3,33 Haare/Graft ... 

@ night:

versteh ich auch nicht wie der eine FUT mit sich machen lassen kann ... ich hab selbst bei FUE
gute 2 Monate (1 sollte man) verzichtet.

Außerdem steht dem doch ein mm-Kurzhaarschnitt - seine Größe und Statur machen doch
vieles wett.

Wenn er Olympia und Events nicht mehr siegen wird, sind Villnow und die versch***ne Narbe
schuld.  

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by rapidler on Tue, 03 Feb 2015 20:36:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Schau grad Bayern - Schalke, also das was ich so erkennen kann hat sich bei Höwedes
verdammt viel getan... hat jemand aktuelle Fotos?

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Blackster on Tue, 03 Feb 2015 22:54:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kerimas schrieb am Sat, 03 January 2015 03:47
Gibt es inzwischen mal Bilder von höwedes wo man sein Haarwild besser sieht?
 

Langsam wirds wieder voller auf dem Kopf.
Also was man heute beim Spiel so sehen konnte.   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by newfue on Tue, 17 Mar 2015 17:33:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht gut aus!

***Edit, Bilder von fremden Personen bitte lediglich verlinken***

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Jochen70 on Sun, 20 Sep 2015 18:44:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 

habe heute den Höwedes beim Spiel gesehen .
Also ich würde sagen sein Haar-Status hat sich nochmal verbessert .Für angeblich
3000grafts(FUE) uff die große Platte die er hatte , finde ich das Ergebnis super.
Oder hat der nochmal nachgelegt .....? oder trickst er mit toppik aber beim Spiel würde man das
wohl sehen .

hm , also ich glaube ein Heitmann, Feriduni, oder Özgür koennten das auch nicht viel
besser........oder ?
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by journalistdus on Sun, 20 Sep 2015 21:02:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

finde das Ergebnis auch ganz gut, wenn auch nicht ganz Bisanga-Niveau in Sachen Dichte

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Alex2013 on Wed, 23 Sep 2015 11:23:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bleib mal auf dem Boden Jochen   
du beurteilst Distanzbilder und vergleichst diese mit Detailaufnahmen 
selbst auf die Distanz betrachtet find ich es "ganz ok"/passabel (für Kö-Verhältnisse), mehr
nicht.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Jochen70 on Wed, 23 Sep 2015 20:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alex ,

naja , in der ein oder anderen Szene konnte man ihn auch in Nahaufnahme sehen und wenn man
ihn von früher kennt , sieht man eine deutliche Verbesserung .

ist natürlich übers TV schwer zu beurteilen ,absolut richtig , aber man sieht jedenfalls nicht
mehr die Kopfhaut und GHE und das auch noch beim Leistungssport .
D. h. in diesem Zeitraum auf dem Spielfeld kann man nicht viel tricksen an den Haaren , man
schwitzt es ist windig , nass usw. 

auf einem statischen Bild,in einem Raum kannst immer etwas vertuschen .........oder uffpimpen
......gell .

Dein Feriduni-Ergebnis sieht natürlich auch super aus ................. und ich überlege auch bei
ihm oder özgür  eine HT zu machen ......... aber wie gesagt ,das ist alles aus der Ferne schwer
zu beurteilen.
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Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Fortis123 on Mon, 02 Nov 2015 10:50:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was haltet ihr nun von dem Ergebnis, seit dem letzten post vor über einem Jahr? 

Hab das Bild im Internet gefunden und bin mal gespannt, was die Fachleute von euch zu dem
Ergebnis sagen   ?

http://www.schalke04.de/de/aktuell/news/150522_hoewedes/page/5779--5779-213-.html

Aber ich schätze mal nicht, dass es über 3000 Grafts waren, wie einige von euch damals
vermuteten oder es sind nicht alle angewachsen   

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Alex2013 on Mon, 02 Nov 2015 11:02:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er hat (wieder) Haare, aber blickdicht/natürlich/gutes Ergebnis (oder wie immer ihr es nennen
wollt) ist es für mich defintiv nicht.

Vermutung:
- falscher Arzt
- nichteinhalten aller Post-OP-Anweisungen (im Profisport schwer möglich)

Subject: Aw: Berufsverbot
Posted by Kerimas on Thu, 28 Jul 2016 11:50:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mr.hair schrieb am Mon, 24 November 2014 11:25Der nächste PROMI-Fall: René Weller
(LINK)

Der Doc: VILLNOW   ... eine sehr interessante Haarlinie, die er da eingezeichnet hat.   

Ein Video dazu gibt es auch: hier.

P.S. Hier ein VILLNOW-Thread.

Hatte schon ganz vergessen, dass René Weller sich einer HT unterzogen hat. Heute mal beim
Zappen zufällig gesehen, dass das Ergebnis bescheiden ausgefallen ist. Hier mal ein Bild:

http://ais.rtl.de/masters/764505/960x540/das-sommerhaus-der-stars-2016-thorsten-legats-jacken-
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kommentar-fuehrt-zum-streit-mit-maria-und-rene-weller.jpg

Gruß 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Blackster on Thu, 28 Jul 2016 12:54:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bescheiden ist da untertrieben.
Ich hab bisher aus Deutschland aber auch noch kein brauchbares Ergebnis gesehen.

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by baggerschaufel999 on Thu, 28 Jul 2016 13:48:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht noch Wachstumsphase aus - denke das wird noch sehr gut werden ...

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by Blackster on Thu, 28 Jul 2016 14:09:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach 1,5 Jahren ?
Oder das Bild ist etwas älter    

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by baggerschaufel999 on Thu, 28 Jul 2016 15:21:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn es tatsächlich so bleibt wäre es schon recht dünn ... Vor allem man sieht den
Unterschied zwischen den Ghe und der vorderen Mitte ... Aber Vllt war die anwuchsrate nicht gut
- ne haartransplantation muss ja nicht immer gelingen ... Das Risiko ist immer da. Aber Vllt
wächst ja noch was - bis 18 oder 20 Monaten kann es immer noch dichter bzw fülliger werden

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
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unterzogen
Posted by Kerimas on Thu, 28 Jul 2016 16:59:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Thu, 28 July 2016 16:09Nach 1,5 Jahren ?
Oder das Bild ist etwas älter    

Muss ein sehr aktuelles Bild sein. Es entstand durch so 'ne Sendung, die wohl aktuell bei RTL
läuft. Sieht nach Big Brother für Z-Promis aus.

@baggerschaufel999
Nach 18-20 Monaten kommt sicher nix mehr. 

Gruß 

Subject: Aw: Deutscher Fußball Weltmeister hat sich Haartransplantation
unterzogen
Posted by frodo on Thu, 28 Jul 2016 17:43:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alex2013 schrieb am Mon, 02 November 2015 12:02er hat (wieder) Haare, aber
blickdicht/natürlich/gutes Ergebnis (oder wie immer ihr es nennen wollt) ist es für mich defintiv
nicht.

Vermutung:
- falscher Arzt
- nichteinhalten aller Post-OP-Anweisungen (im Profisport schwer möglich)

bin ganz deiner Meinung was Höwedes angeht
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